



# Amor y Concepción con carisma salesiano

Proyecto 2022-2026

Proyecto de candidatura encabezado por  
Jose Antonio Pérez Camilleri



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### Contenidos

Carta a los hermanos.....	3
Camino recorrido y retos pendientes.....	4
Nuestro decálogo.....	5
Nuestro equipo.....	8
Caridad.....	11
Secretaría.....	13
Formación.....	14
Juventud.....	15
Mayordomía.....	17
Proyecto "El Sueño Continúa".....	18
Tesorería.....	19
Fiscalía.....	20
Conclusiones.....	21



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### Carta a los Hermanos

Queridos Hermanos,



Esta candidatura pretende continuar haciendo de nuestra Hermandad un espacio de fraternidad y vida cristiana en el que todos aquellos que son llamados por la devoción a Nuestros Titulares, encuentren un lugar donde crecer, formarse y vivir el encuentro personal con Jesucristo con espiritualidad salesiana.

La «Espiritualidad Salesiana» la entendemos como la espiritualidad propia de todas aquellas personas que compartimos una consaguinidad apostólica como herederos y portadores del espíritu y la misión que El Espíritu Santo confió a Don Bosco para la vida de la Iglesia.

Tras estos años en los que se ha consolidado nuestra Hermandad, nos queremos marcar como misión estar con los más jóvenes, potenciando su vinculación con la Hermandad y desarrollar en ellos y con ellos el Carisma salesiano junto con la pastoral de la Casa Salesiana de Cádiz.

Os presento este proyecto que hemos titulado "Amor y Concepción con Carisma Salesiano" que ha sido preparado y trabajado por un grupo de personas comprometidas por esta nuestra Hermandad.

Un fuerte abrazo y que el Señor del Amor y Nuestra Señora de la Concepción os bendigan.

**H.M.D. José Antonio Pérez Camilleri**



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### El camino recorrido

Durante los 4 últimos años se ha trabajado en el difícil contexto de una pandemia mundial. A pesar de ello, se ha desarrollado un intenso programa de actuaciones que incluye la organización de diversas actividades lúdicas y culturales: conferencias, premios, excursiones, galas de carnaval, cenas en verano..., actividades específicas de caridad: campañas de recogidas de alimentos (llegando a 1500kg en 2021), material escolar, mantas, colchas y ropas de abrigo así como juguetes.... Solo en el último año el área de Caridad ha ayudado directamente con 5.573 euros junto a 2.400 euros en compra de ordenadores para la Asociación Junior. A pesar del difícil contexto se han desarrollado los cultos internos y externos previstos en nuestros estatutos (con la excepción de las salidas procesionales de los años 2020 y 2021 debido a la pandemia). En el apartado de patrimonio, se ha completado el misterio a cargo del imaginero Francisco Romero Zafra, se ha avanzado en la talla del paso de misterio y se ha puesto en marcha el proyecto del paso de palio obra de Álvaro Abril.

### Multitud de retos por delante

Somos conscientes que aún quedan muchos retos por delante como Hermandad. Para los próximos 4 años, esta candidatura propone centrar sus esfuerzos en hacer crecer nuestra Hermandad, potenciar el área de formación y juventud, así como consolidar las líneas de actuación en el área de Caridad. Por todo ello, hemos elaborado un decálogo que se presenta a continuación.





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### Nuestro decálogo

1

**Aumentar el número de hermanos**, continuando con el crecimiento de nuestra Hermandad conectando el carisma salesiano con personas procedentes de todos los ámbitos de la sociedad.

2

**Desarrollar acciones para aumentar la implicación del conjunto de los hermanos** en la vida de la Hermandad, potenciando la participación en los cultos internos y externos, así como las acciones de carácter social.

3

**Continuar construyendo un clima de convivencia cristiana**, con Jesucristo como centro e inspiración de nuestras acciones y el Evangelio como regla de vida y todo con el carisma salesiano.

4

**Potenciar la presencia de hermanos en la Santa Misa de Hermandad**, como momento de encuentro para la fe y la devoción a Nuestros Titulares.

5

**Organizar actividades** que favorezcan la unión entre los hermanos como la celebración de convivencias, organización de excursiones, actividades lúdicas y culturales, etc...





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### Nuestro decálogo

6

**Desarrollo de un grupo joven**, siguiendo el carisma salesiano, poniendo en el centro de dicho grupo la formación y la educación de los más jóvenes de la Hermandad, formando un grupo infantil si se dan las condiciones para ello.

7

**Fortalecer y estrechar los lazos con los grupos y estamentos de la Casa Salesiana de Cádiz.**

8

**Crear la bolsa de caridad "Amor Despojado"** para atender las necesidades de los colectivos, entidades y personas con las que actualmente colaboramos.

9

**Centrar las acciones que desarrollemos en el servicio a las personas**, la oración, el trabajo, la iniciativa, la educación/formación y la devoción a nuestros titulares.

10

**Utilizar las nuevas tecnologías para llegar donde nuestra presencia física no puede llegar**, llevando testimonio de nuestra fe y del carisma salesiano, especialmente a aquellos hermanos que no se encuentran en nuestra ciudad y que son embajadores del carisma salesiano.





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### Nuestro equipo



**Hermano Mayor:** José Antonio Pérez Camilleri

**Vice Hermano Mayor:** Alfonso Cortés Ruíz

**Director Espiritual:** Marco A. Vázquez Fernández

**Secretario y redes sociales:** Antonio Prieto Ramírez

**Tesorera:** Esther Padilla Jiménez

**Fiscal:** Julio Segundo Reyes

**Mayordomo:** Cristian Pacheco Herrera

**Vocalía de Formación y Liturgia:** Aurelio Bragado Sampedro

**Vocalía de Caridad:** M.<sup>a</sup> Carmen Narváez Navajas

**Vocalía de Juventud:** Daniel Moguel Ruíz

**Vocal:** Eduardo de la Flor Rico

**Vocal ayudante mayordomía:** Agustín Bonilla Bernal

**Responsable del proyecto EL SUEÑO CONTINUA:**

Manuel Diego Cortés Rodríguez

**Capataz:** Joaquín Cortés Molina

**Vestidor:** Rafael Gómez Lunar

**Camaristas:** María Nieto, Carmen Rasco, Josefa Rodríguez, M.<sup>a</sup> Carmen Narváez.

**Apoyo proyecto crowdfunding:** María José Pérez

**Otros hermanos colaboradores:** Pablo Devesa, Iván Moreno, Paco Ceballos, José María Salado, Rodrigo Pastor, Roberto Castro, Diego Repiso,

José Mosteiro, José Luis Jiménez, Javi Lucas, Antonio

Rodríguez, David Taboas, Pepa Chaves, Magdalena

Garay, Lorena Pérez, Juan Carlos Hernández, Carmen

Pérez y coro Hogares Don Bosco.



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### Nuestro equipo

#### **José Antonio Pérez Camilleri**

Soy antiguo alumno salesiano. He pertenecido a la pastoral familiar de la Diócesis de Cádiz. Hermano fundador de la Hermandad, dado de alta con fecha 27 de noviembre del 2006. Fui Secretario en la primera Junta con Luís Rivero, pasando a desempeñar la función de vicehermano mayor en las siguientes candidaturas de Alfonso Cortés hasta la fecha.

#### **Alfonso Cortés Ruíz**

Hermano fundador, dado de alta en la Hermandad con fecha 14 de dic. 2006. Inicié los estudios en el colegio Salesianos "San Ignacio" en el año 1965, cursando los estudios de primaria y bachillerato. He desempeñado el cargo de Hermano Mayor por libre votación de los hermanos desde el año 2014, renovado en 2018 hasta la fecha, que finalizo mandato.

#### **Antonio Prieto Ramírez**

Pertenezco a la Hermandad del Amor Despojado desde su fundación. Mi vinculación con la casa salesiana me llega desde niño. Aquí realicé mis estudios hasta entrar en el mercado laboral a temprana edad. He sido miembro de los A.D.S. en los que posteriormente fui animador. Colaboré muchos años en el oratorio y Centro Juvenil. He pertenecido a la junta del AMPA del colegio y he colaborado en diferentes conferencias y retiros espirituales del alumnado. Actualmente me encuentro escribiendo un libro recopilatorio de las Imágenes existentes de María Auxiliadora en Andalucía.

#### **Esther Padilla Jiménez**

Soy trabajadora Social, educadora infantil, administrativo (Contabilidad). Comencé, mi andadura salesiana en el año 2006, ingresando como hermana fundadora de mi Hermandad. Participé en los Actos de Coronación de María Auxiliadora en Diciembre del año 2007. En el año 2014 pasé a formar parte de la Junta de Gobierno en la Junta de Alfonso Cortés Ruíz, siendo mi función, la Gestión Económica. Actualmente, estoy terminando el Curso de Formación Cofrade de 2 años, organizado por el Obispado de Cádiz junto con el Seminario San Bartolomé de Cádiz.



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### Nuestro equipo

#### **Aurelio Bragado Sampedro**

Con raíces salesianas, desde joven, cuando disfruté de su "Oratorio juvenil" en la Universidad Laboral que regían, por los años 60, en Zamora. Por invitación del entonces Hermano Mayor, Luis Rivero, en Junio del 2012, me incorporé a la Junta de Gobierno como Vocal de Formación. Renovada la Junta, ya como Hermano Mayor Alfonso Cortés, me ratifican, en sus dos mandatos, continuando hasta la actualidad; llevando, también, las actividades relativas a los actos de carácter litúrgico y formativo.

#### **Julio Segundo Reyes**

Desde noviembre del año 2012 soy hermano de nuestra Hermandad del Amor Despojado y María Santísima de la Concepción. En los últimos cuatro años he ocupado el cargo de Fiscal con Alfonso Cortés como Hermano Mayor. Así mismo desde hace 32 años soy hermano de la Hermandad del Descendimiento. También fui hermano de la Hermandad de Columna, donde ocupé cargo de Fiscal y Vicehermano Mayor.

#### **Cristian Pacheco Herrera**

Mi vida cofrade comienza en el 1982 iniciándome en la música cofrade a la cual estuve ligado hasta el año 2013 muchos de estos años fui componente de nuestra querida agrupación musical Polillas. En el año de 2014 entro a formar parte de la cuadrilla del señor de Amor y desde ese momento soy hermano. Al poco tiempo empiezo a formar parte del grupo de mayordomía. En el mes de julio de 2018 formo parte de la junta de gobierno como vocal adjunto a la mayordomía hasta el día de hoy.

#### **Eduardo de la Flor Rico**

Mi vinculación con la Casa Salesiana de Cádiz me llega desde joven ya que fui alumno del colegio desde 1960 hasta 1973. En abril de 2007 me di de alta en nuestra Hermandad. He pertenecido a las juntas de gobierno de los años 2014 y 2018 siendo Alfonso Cortés Hermano Mayor donde he asumido la vocalía de mayordomía.



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### Nuestro equipo

#### **Daniel Moguel Ruíz**

Tengo 20 años, soy estudiante de Derecho, salesiano y cofrade. Estudié en el Colegio salesianos "San Ignacio" desde los 3 años hasta alcanzar la mayoría de edad. A lo largo de mi etapa educativa he ido adquiriendo y tratando de poner en práctica los valores de Don Bosco y el carisma salesiano que tanto me ha marcado en mis decisiones vitales y me sigue guiando. Mi principal preocupación y mi especial atención se centra en la JUVENTUD, juventud a la que conozco bien, pues, desde hace más de 3 años soy animador de grupos de fe en el Centro Juvenil Bosco de la casa, por otro lado, desde hace 2 años soy el Coordinador de los jóvenes de Luz, niños de 11 y 12 años. Pertenezco a la hermandad desde el año 2014.

#### **M.<sup>a</sup> Carmen Narváez Navajas**

Soy hermana fundadora. Estudié en el Colegio de María Auxiliadora. He sido durante 23 años coordinadora de catequesis en dicho centro. Pertenezco al movimiento hogares Don Bosco, del cual fui coordinadora y en la actualidad secretaria de grupo y miembro del coro hogares D. Bosco. Fui secretaria de la asociación de antiguos alumnos Salesianos de Cádiz y he pertenecido a la pastoral familiar de la Diócesis de Cádiz. En la hermandad empecé siendo colaboradora con la Junta de Gobierno de Luis Rivero, ingresando en el año 2014 como secretaria en la Junta de Gobierno de Alfonso Cortés Ruiz hasta la fecha.

#### **Agustín Bonilla Bernal**

Tengo 36 años y cursé estudios de arquitectura. Formé parte de la primera cuadrilla que portó al Señor del Amor Despojado, en su primera estación de penitencia en 2009. Entré en la hermandad en marzo de 2012. He colaborado y formado parte de los equipos de mayordomía pertenecientes a las juntas de Alfonso Cortés desde 2014.

#### **Manuel Diego Cortés Rodríguez**

Hermano desde el año 2014. Miembro de la junta de gobierno de la hermandad desde el año 2018 como vocal. En el año 2021 desarrolla y lanza el proyecto "El Sueño continúa" (hnos. compromisarios), siendo desde entonces coordinador y máximo responsable del mismo.



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Caridad

### Titular hermana **María del Carmen Narváez Navajas**

*Queremos que nuestra Hermandad no solo colabore en los programas del entorno de nuestra Casa sino que sea la Hermandad de las Parroquias sin Hermandad de los Barrios de nuestra ciudad en los que ya intervenimos llevando el Carisma Salesiano. Todo ello sin desatender las necesidades de nuestra Casa Salesiana. Proponemos poner en marcha la Bolsa de Caridad "Amor Despojado" en el que incorporemos campañas de recaudación de fondos para proyectos concretos en este ámbito a través de nuevos medios como el sistema de microdonaciones online (crowdfunding).*

#### Amor por los necesitados

- Poner en marcha un comité que planifique o identifique anualmente los proyectos en los que se trabajará desde el área.
- Tenemos en proyecto la creación de una Bolsa de Caridad "Amor Despojado", para atender las necesidades concretas de las distintas Asociaciones a las que ayudamos.
- Poner en marcha al menos una campaña de crowdfunding para un proyecto concreto y medir sus resultados.
- Potenciar la Campaña de material escolar, con Cáritas de las distintas parroquias de los barrios humildes de Puerta Tierra, así como seguir con la campaña de ayuda a los alumnos del centro que pudieran necesitar apoyo.
- Colaborar con el Centro en la "Campaña Operación Kilo" y en otras campañas como la recogida de material escolar.
- Crear el proyecto "Dulce Navidad" a favor de los niños en riesgo de exclusión social, familias desestructuradas y otras necesidades.
- En colaboración con el centro, ayudar a familias necesitadas, a través de becas de comedor o de otra índole escolar.





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Caridad (II)

*Entidades con las que hemos colaborado en los últimos años (en orden alfabético):*

*Asociación Calor en la Noche  
Asociación del Cáncer Infantil  
Asociación Despertares  
Asociación Junior  
Asociación Mi Princesa Rett  
Asociación Puerta Tierra  
Cáritas Parroquia de la Palma  
Cáritas Parroquia de San José  
Cáritas Parroquia Ntra. Sra. de la Asunción  
Cáritas Parroquia San Telmo (Chiclana de la Frontera)  
Cáritas Parroquia San Vicente de Paul  
Colegio María Auxiliadora  
Colegio Rebaño de María  
Colegio Salesiano San Ignacio  
Fundación Proyecto Don Bosco  
Fundación Virgen de Valvanuz  
Hermanas Concepcionistas El Puerto Sta. María  
Hermandad de Donantes y médula: Proyecto  
Recaída Cero y Apoleo  
Parroquia de Ntra. Sra. de Lourdes de Puntales  
Parroquia Santo Tomás*





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Secretaría

### Titular hermano Antonio Prieto Ramírez

*La Secretaría es, junto a la Tesorería, el motor que acciona, durante todo el año, la maquinaria de la Hermandad como institución en el seno de la Iglesia. A través de este oficio discreto pero fundamental, la Hermandad mantiene el contacto con los hermanos, gestiona la burocracia necesaria para el desarrollo de nuestros fines y, por medio de la investigación y la conservación del Archivo, vela por la transmisión de nuestra Historia y nuestras tradiciones. Dada la importancia de la Secretaría, consideramos oportuno potenciar dos aspectos fundamentales:*

#### Comunicación

- Continuar la línea de publicaciones en las redes sociales (Facebook, Instagram, Twitter, YouTube) y en la página web para potenciar la presencia de la Hermandad en la red.
- Persistir en la labor de mantener y asegurar el contacto directo con los Hermanos de la Hermandad a través del teléfono de la Secretaría, la lista de difusión de Whatsapp y el correo electrónico.
- Agilización de los trámites de la Secretaría gracias al uso de medios telemáticos para la consulta de datos.

#### Archivo

- Continuar la labor de digitalización del archivo histórico de la Hermandad para ponerlo a disposición tanto de historiadores e investigadores como de hermanos que deseen consultarlo.
- Digitalización del patrimonio fotográfico de la Hermandad.
- Realización del anuario de la Hermandad en el que se recoja diferentes contenidos relacionados con nuestra Hermandad: agenda, cultos, historia, entrevistas a personas vinculadas a la Hermandad, etc... así como temas de interés de la Casa Salesiana de Cádiz.



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Formación

### Titular hermano Aurelio Bragado Sampedro

*"Dame almas y quédate con lo demás". Nuestro gran objetivo es la Formación de los jóvenes, que intentaremos a través de la pastoral escolar y nuestra Junta de Gobierno, que integre todos los aspectos de la vida cristiana, con especial preocupación por la integración de la formación en el contexto de la devoción popular, y a ser posible trasladarla a nuestro hermanos, por lo que propongo:*

#### Formación

- Mantener el cuidado de la liturgia en las celebraciones y cultos de la Hermandad.
- Una vez al mes, el primer viernes de mes a las 18.00 horas, organización de una actividad formativa y, a continuación, la Eucaristía mensual, ante Nuestros Titulares, intentando la asistencia del grupo joven de la Hermandad, junto con la pastoral juvenil para que se vayan integrando en la misma.
- Organización de charlas formativas para los hermanos, así como hacerlas extensiva a toda persona que quiera participar y acciones específicas para los más jóvenes (junto a la Vocalía de Juventud).
- Empleo de las redes sociales de la Hermandad para compartir artículos de interés para la formación católica: magisterio papal, Catecismo de la Iglesia, Evangelio del Domingo, etc.





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Juventud

**Titular hermano Daniel Moguel Ruiz**

*En este nuevo proyecto, queremos centrar los esfuerzos en la misión juvenil. Creo firmemente en la importancia de la JUVENTUD, una parcela que ha sido un tanto descuidada años atrás y que, desde mi salesianidad, no podía seguir a la deriva. "Me basta que seáis jóvenes para amaros" decía Don Bosco. Por todo ello, propongo:*

### Amor por los jóvenes

- Desarrollo de un grupo joven, centrándonos en el ámbito de hermanos de Bachiller, Formación Profesional y Universitario. Esto daría lugar a la formación de un grupo infantil si se diesen las condiciones oportunas, intentando encontrar a una persona que estuviera comprometida con el Carisma salesiano para dicho grupo. El objetivo en este apartado se centra en crear un grupo humano, familiar, con carisma salesiano; apoyándonos para ello en la gran ventaja que supone para una Hermandad contar con su Casa y sus Titulares en el epicentro de una escuela salesiana. No cabe duda de que en este grupo debe respirarse amistad, alegría, confianza, debe ser un lugar de encuentro al que los jóvenes acudan porque disfrutan en él y no por obligación o como si se tratase de una condición imprescindible para ser Acólito el Domingo de Ramos.





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Juventud (II)

### Amor por los jóvenes

- Celebración de una reunión mensual, en el que se cuide la parte de formación espiritual, fraternal y lúdica. Siguiendo con la idea anterior, en ese ambiente de familia y amistad, sería propicio tener una reunión mensual, tratando de hacer coincidir ésta con algún oficio de nuestros Titulares, para tener un momento de encuentro con Ellos, que son el pilar fundamental de la Hermandad. En estas reuniones, trataremos temas de interés general para el grupo, en ocasiones se tratarán de charlas formativas de carácter dinámico, en otras, de convivencias con otros grupos jóvenes y, en su mayoría, de hacer Vida de Hermandad, esto es, convivir y compartir, todo ello desde la alegría y el servicio a la Hermandad en lo que pueda demandarnos, como pulmón de la Hermandad que debemos ser.
- El grupo estará a disposición de la Hermandad y de los oficios de la Junta de Gobierno en lo que fuera necesario. Como hemos mencionado anteriormente, el Grupo Joven deberá constituir un grupo humano esencial en la Hermandad, dar un paso adelante y tener la significancia que se espera del mismo. Hay que tratar de transmitir a los jóvenes la pasión y el amor por sus Titulares, así como la ilusión por formar parte de la Hermandad, dándoles el lugar preferente que merecen, invitándoles a participar en los Oficios de la Hermandad, permitiendo que, en ocasiones, sean ellos los que animen las celebraciones, así como que encuentren en la Hermandad un lugar abierto al que venir a disfrutar. Ello podría dar pie a la formación de un grupo de jóvenes de 12 años en adelante que, con la colaboración de otros Hermanos más mayores, descubrieran sus inquietudes en el mundo cofrade.
- La formación de un grupo de Acólitos. Desde la Vocalía de Juventud, animaremos y coordinaremos la creación de un Grupo de Acólitos, compuesto por gente joven, cargada de ilusión que no deberá confundirse con el Grupo Joven, aunque se prevé la posibilidad de pertenecer a ambos. Sus labores se centrarán en servir los Oficios y acompañar a Nuestro Padre en su salida procesional el Domingo de Ramos. Para su preparación, se les impartirá una formación trimestral, didáctica y práctica, por medio de las cuales puedan acercarse a los Sacramentos y a conocer el desarrollo de la Liturgia.



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Mayordomía

**Titular hermano: Cristian Pacheco Herrera**

**Vocal adjunto mayordomía: Agustín Bonilla Bernal**

*Queremos continuar engrandeciendo los cultos de nuestra Hermandad así como su patrimonio teniendo en cuenta nuestra juventud como Hermandad. Para ello, proponemos la renovación de la Cruz de Guía, Varas, Respiraderos, Dorado de Paso y Proyecto del Palio, etc...*



### Cultos externos e internos

- Consolidar el calendario de cultos de la Hermandad: Solemne Triduo en honor a Nuestro Padre Jesús del Amor Despojado de sus Vestiduras, Función Principal de Instituto, Pregón Infantil y Juvenil, Besapie de Nuestro Padre Jesús del Amor Despojado de sus Vestiduras, y solemne traslado a su paso.
- Continuar con la línea desarrollada en los últimos años en estética, liturgia, música y protocolo de los cultos de nuestra Hermandad.
- Besamanos en Cuaresma, a Nuestra Madre M.<sup>a</sup> Santísima de la Concepción, solemne Triduo, Eucaristía Solemne y Besamanos a María Santísima de la Concepción en Diciembre y en septiembre Rosario de la Aurora.
- Para poder llevar a cabo el proyecto del palio de M.<sup>a</sup> Santísima de la Concepción aprobado por los hermanos en Cabildo Extraordinario, se realizara un estudio económico para ver la viabilidad del mismo.
- Consolidar la meditación a nuestro Señor y el premio de Ntra Sra. De la Concepción.



## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Proyecto El sueño continúa

**Coordinador: Manuel Diego Cortés Rodríguez**

*El futuro de una hermandad es escrito por sus hermanos y las metas son definidas por ellos mismos. Con base en esta afirmación nació el proyecto "El sueño continúa", un proyecto que surgió del amor de los hermanos de la hermandad hacia Cristo y su bendita Madre. Un grupo de hermanos de nuestra hermandad nos vemos en la obligación y la necesidad de seguir manteniendo viva la llama de ese motor que ve en Salesianos una historia que no ha hecho más que empezar.*

*Pretendemos continuar e impulsar este proyecto que busca ayudar a la hermandad a seguir incrementando el valor patrimonial de la misma, mediante un grupo de hermanos colaboradores los cuales generaran un ingreso anual fijo el cual irá destinado a la ejecución de proyectos artísticos para la hermandad.*





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Tesorería

## Titular hermana Esther Padilla Jiménez

*Nuestra Hermandad, al igual que el resto de la sociedad, afronta uno de los períodos económicos más complejos e impredecibles de las últimas décadas.*

*Por ello, debemos poner nuestros esfuerzos en desarrollar una economía moderna y dinámica que permita sostener las actividades de la Hermandad, así como su desarrollo y mejora. Por tanto, propongo las siguientes medidas:*

### Mejora de la administración

- Organizar campañas de domiciliación de las cuotas anuales para así agilizar el cobro de las mismas, animando a los hermanos a hacer del pago en Secretaría una opción minoritaria.
- Facilitar el pago de las cuotas anuales o la realización de donaciones a través del uso de BIZUM.
- Incentivar la realización de donaciones a la Hermandad al permitir a los hermanos acogerse al régimen fiscal de mecenazgo de acuerdo a la Ley de Fundaciones con el modelo 182.
- Financiación de proyectos
- Consolidar el medio principal de obtención de fondos para los fines de la Hermandad: las cuotas anuales y los controles de salida.
- Continuar con la participación en el Sorteo de Navidad.
- Consolidar el Grupo de Hermanos Compromisarios para proyectos de pequeña y media envergadura.





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

# Fiscalía

### Titular hermano Julio Segundo Reyes

*Aunque seamos una Hermandad Joven, nuestra Hermandad ha ido forjando un sello y carácter propio que entendemos como un elemento enriquecedor en el contexto de la religiosidad popular gaditana, haciendo especial hincapié en la forma de desarrollar el culto externo a nuestros Titulares. Propongo las siguientes medidas:*

#### Fiscalía

- Incrementar el número de hermanos que vistan la túnica de penitente el Domingo de Ramos.
- Fomentar el ambiente de recogimiento y oración a lo largo de la Estación de Penitencia.
- Consolidar el sello de la Hermandad en la calle que ha de reflejar la solemnidad y el cuidado por los detalles que caracterizan nuestros cultos internos.
- Llevar a cabo la Estación de Penitencia en la Santa y Apostólica Iglesia Catedral de Cádiz, verdadero sentido de nuestra salida procesional y, junto a la Función Principal de Instituto, momento fundamental de nuestra vida espiritual como Hermandad, para así potenciar el clima de oración y dignificar el paso de la Hermandad en el interior del primer templo gaditano.





## Amor y Concepción con carisma salesiano Proyecto de hermandad (2022-2026)

### Conclusiones

Nuestra Hermandad afronta este período de cuatro años en un momento de gran incertidumbre social y política que, organizados en una auténtica comunión fraterna, nos puede brindar la oportunidad de crecer espiritualmente y continuar trabajando con dedicación y esfuerzo por los fines de nuestra Hermandad.

Conscientes del papel que debe desempeñar nuestra hermandad en el contexto religioso y humano en que se encuentra inscrita, pretendemos atender a las necesidades estructurales de nuestra hermandad, ampliar el horizonte de nuestra acción social y también acometer los proyectos heredados con mayor solvencia económica.

La candidatura de NH D. José Antonio Pérez Camilleri, se presenta con el ánimo de impulsar la vida de la Hermandad, contando para ello con el empuje de la juventud y la experiencia de los mayores.

Esta combinación, puesta bajo el prisma del Evangelio, pretende generar un clima óptimo para la vivencia de la fe en fraternidad, entre los adultos y más jóvenes, el esplendor del culto interno y externo y la práctica de la caridad en todas sus dimensiones. De este modo, lograremos asentar y fortalecer los pilares que articularán la convivencia de los hermanos, siempre en relación a nuestro eje fundamental: la devoción a Nuestros Titulares como característica propia de nuestra forma de vivir la fe católica.

Es, por tanto, un período de cuatro años en los que procuraremos, con ilusión, esfuerzo y todo nuestro trabajo, los medios necesarios para llevar a nuestra Hermandad a dar un paso más en su vocación como comunidad cristiana y todo ello con **AMOR, CONCEPCIÓN Y CARISMA SALESIANO**.



**Amor y Concepción con carisma salesiano  
Proyecto de hermandad (2022-2026)**

**Proyecto coordinado por Jose Antonio Pérez Camilleri**